

田植えをしました

6月7日(水)、5・6年生が田植えを行いました。例年よりもかなり早い梅雨入りに翻弄され2回延期をしましたが、当日は天気も良く、無事に終わることができました。水の温かさ、泥のにゆるっとした感触、田んぼのにおいなど、経験しなければわかりません。そういう生の体験は、とても貴重なことだと思います。児童の感想を紹介します。



○昨年も田植えをしました。他にも何回かして、初めてではありませんでした。けど、倒れてしまったり、列が汚くなったり、してしまいました。それでもなんとか時間以内に終わらすことができました。最後まで楽しめて良かったです。田植えという貴重な体験に加えて、お菓子までもらえました。この感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

山田元一さん所有の田んぼを使用させていただき、光貞正明さんと白石克至さんに全部準備していただいて、子どもたちは植えるだけというVIP待遇でした。本当に、ありがとうございました。

授業参観をしていただき、ありがとうございました。

6月13日(火)から15日(木)に、学校公開を行いました。延べ60名を超える皆様に来校していただきました。驚いたのは、その約半数が地域の皆様であったことです。教育への関心が高い町なのだなあと改めて感じました。

授業参観後、感想を書いていただいています。その中からいくつか抜粋して紹介します。

- 声が小さい人もいたが、全体的には理解されていたと思います。
- 少人数でも楽しく学べていることに感心しました。
- 礼儀作法も気にかけていただいているので嬉しいです。
- とても明るく素直な子が多かったです。
- 5・6年が話し合いをする授業って良いですね。人数の多い学校ではできないですから。
- 全体が落ち着いた感じを受けました。お疲れ様です。
- クラス全体赤ちゃん言葉が目立ちます。なおせるなら、なおしてほしいです。
- 昨年の防犯訓練も拝見しましたが、今年の方がよりリアルでした。あってはならないことですが、もし発生した場合、先生方の初動が非常に大切なので、このような訓練は大事だなと改めて感じました。

いただいたご意見を真摯に受け止め、良いところは自信にし、悪いところは改善していけるよう努めます。ご協力、ありがとうございました。

救急法講習会を行いました

6月13日（火）、岩国消防署職員の方々のご指導による、救急法講習会を実施しました。保護者の皆様も約10名が参加してくださいました。主に胸骨圧迫（心臓マッサージ）の方法と、AEDの使い方の実習でした。

人形を使用して何度も実習を繰り返すうちに、スムーズに行えるようになっていきました。胸骨圧迫はかなりの運動量なので、みんな肩で息をしながら頑張りました。児童の感想を紹介します。



○私は去年やっていて、今年は大丈夫だと思っていたけれど、去年やっていなかった人工呼吸やAEDなどをして、去年よりも上手にできるようになったので、よかったです。これから、もし何かあったら、今日習ったことを生かしたいです。

感想にもあるように、もしものときには身につけたスキルを発揮して、命を救ってほしいです。岩国消防署の皆様、ご指導ありがとうございました。

自転車教室を行いました

6月14日（水）、岩国警察署警察官のご指導による、自転車教室を実施しました。大変熱心なご指導をしてくださった結果、はじめよりはかなり安全に自転車に乗れるようになりました。

教室の最後に、「今まで行った学校の中でも、錦清流小学校のみんなが一番良かった。聞く態度が素晴らしかった。」とお褒めの言葉をいただき、大変嬉しかったです。

私は、教え子が事故で亡くなったというつらい経験をしたことがあります。交通事故は身近に潜んでいます。自分は大丈夫という過信をすることなく、日々交通安全に勤めてほしいです。



学校運営協議会でテスト問題を解きました

6月9日（金）、第2回学校運営協議会を開催しました。全国学力学習状況調査、6年国語の問題を第1問だけ解いていただきました。みな口々に「難しい」と言いながらも真剣に解いてくださり、「読解力」「多くの資料をから必要なことを見極める力」「説明する力」等、高度な能力が必要なことを、理解していただきました。「このような問題を保護者も一緒に解くような宿題を出したら、どのような学習が必要かわかってもらえるのではないか」という意見もありました。児童には、文章を読んで、要約する（書いたり話したりする）ことができるようにしようと、話をしています。新聞等の文章を読んだとき、「なんて書いてあったか説明して」とお子さんに声をかけると、読み解く力が伸びると思います。

